

Charles et Pierre vendent leur 4 L pour en faire don en partie à Emera

L'association de lutte anti-cancéreuse Emera a reçu cela comme une « *agréable surprise* », elle qui soutient les malades au quotidien. Les deux compétiteurs du *4 L Trophy* ont fait là un beau geste.



Une partie de la vente de la 4L a profité aux membres de l'association Emera ravis de recevoir ce beau don.

Chaque année, des centaines d'étudiants européens et sportifs participent au rallye humanitaire du *4L Trophy* qui se déroule au Maroc. Les motivations des équipages sont essentiellement de vivre une expérience hors du commun et de se surpasser, pour le côté aventure, découvrir un nouveau pays et une nouvelle culture, pour s'entraider et aider les enfants du Maroc en leur apportant de nombreuses fournitures scolaires et enfin pour faire de belles rencontres, s'amuser et faire la fête.

Le circuit de 6 000 kms permet de traverser la France, l'Espagne et une grande boucle au Maroc en passant par toutes les grandes villes de ce pays. De nombreux équipages sont issus de grandes écoles et cette année des étudiants de l'Ecole nationale d'ingénieurs (ENSIAME) étaient présents dans trois équipes.

Parmi eux, Charles et Pierre ont bâti leur projet de manière exemplaire en allant chercher de nombreux sponsors pour financer le véhicule, sa remise en état et son équipement, payer les frais d'inscription et l'ensemble des moyens nécessaires à l'accomplissement du parcours. L'opération aurait pu s'arrêter là, mais les deux amis ont souhaité revendre le véhicule pour en faire profiter plusieurs associations.

L'association de lutte anti-cancéreuse EMERA a été contactée. Les deux étudiants sont venus rencontrer l'équipe de l'Espace Ressources Cancers et du Réseau de soins palliatifs afin de leur montrer le véhicule avant qu'il ne soit vendu. Cette vente engendrera un don d'environ 1 000 euros pour la structure qui vole au secours des malades atteints de cancers. ■ S.K.